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Salz ist nicht gesund – weder für den Blutdruck, noch für die Bäume. Eine Herrschinger Bürgerin empörte sich in der
Gemeinderatssitzung über „Hausmeister, die – statt den Schnee zu räumen – einfach Salz draufkippen“ und hoffen, dass
die Chemie ihren Ordnungsjob übernimmt. Oft seien das Hausservice-Unternehmen, die von auswärts kämen.
Bürgermeister Schiller meinte in der Entgegnung, dass die Gemeinde nur appellieren könne, mit dem Streusalz sparsam
umzugehen. Der Bauhof, der bei Schneefall und glatten Straßen oft ab 4 Uhr morgens im Einsatz sei, reduziere den
Salzeinsatz auf das Notwendigste. „Leider“, so Schiller, „geht es ganz ohne Salz nicht.“
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